

# Jubiläumstreffen mit zukunftsweisenden Veränderungen

08.10.2021

**Am 23.09.2021 fand nach einer langen coronabedingten Pause endlich das 10. Pensionärstreffen statt. Wie die letzten Jahre auch, bot der Konventgarten die gewohnt feierliche Atmosphäre für die Wahl des neuen Pensionärssprechers Ulf Petersen und den alten Sprecher Christian Staggen als neuen Stellvertreter.**

Nach mehreren „Corona“ bedingten Verschiebungen und Absagen konnte unser Pensionärssprecher Christian Staggen am 23.9.2021 im Rendsburger „Conventgarten“ zum 10. Pensionärstreffen unseren stellvertretenden Landesvorsitzenden Stephan Nietz, unseren Landesgeschäftsführer Kay Hand und 35 Kolleginnen und Kollegen begrüßen.

Mehr Teilnehmer gab es nur bei der 50-jährigen Jubiläumsveranstaltung 2018. Besonders erfreulich war, dass neben den treuen regelmäßigen Teilnehmern auch 10 „Neulinge“ erschienen waren.



Christian Staggen erläuterte zunächst die Satzungsänderung, die auf dem letzten LDT im November 2019 beschlossen wurde und insbesondere die Pensionärsbetreuung den Realitäten anpasste. Bisher gehörten Kollegen/innen nach ihrer Pensionierung automatisch dem Regionalbezirk an (sieben Flächenbezirke und LKA), in dem sie zuletzt Dienst verrichtet hatten und blieben auch dort, egal wohin sie auch verzogen und mussten „mitwandern“, wenn Organisationsreformen auch für den BDK andere Zuschnitte erforderten.

Die Gruppe der Pensionäre bildet jetzt einen eigenständigen „Regionalbezirk Pensionäre“, quasi gleichgestellt den anderen Bezirken und ist mit 135 Mitgliedern auch der größte Bezirk.

Zu den Neuerungen zählt daher auch, dass Pensionärssprecher/in und – die neu eingerichtete – Vertretung nicht mehr vom LDT, sondern von den Pensionären/innen gewählt wird.

Der bisherige Pensionärssprecher Christian Staggen stellte sich nach fast 12jähriger „Amtszeit“ nicht mehr für die erste Reihe zur Wahl, kandidierte aber für die „Vertreterfunktion“.

Als neues Führungsduo wurden EKHK i.R. Ulf Petersen (Sprecher) und Christian Staggen (Vertreter) von der Versammlung gewählt.



Ulf Petersen ist seit seinem Wechsel von der Schutz- zur Kriminalpolizei im Jahre 1987 Mitglied im BDK Landesverband Schleswig-Holstein, war lange Jahre Regionalsprecher in Flensburg, als auch für den BDK im Hauptpersonalrat tätig.

Das neue Führungsduo verbindet auch viele Gemeinsamkeiten. Beide sind alteingesessen im nördlichen Schleswig-Holstein, gehörten dem Regionalbezirk Flensburg an und haben mit 62 Jahren die Funktion des Pensionärssprechers übernommen. Nach der Pensionierung von Christian Staggen übernahm Ulf Petersen die Leitung des damaligen Sachgebietes 1 der KP-Stelle Flensburg und war dann bis zur Pensionierung im Januar 2020 fast 10 Jahre Leiter der dortigen Mordkommission.

Ein naht- und problemloser Übergang ist gewährleistet. Dat löpt!

Nach Erledigung der satzungsmäßigen Regularien bildete das Treffen nun den würdigen Rahmen für die Ehrung der langjährigen Mitglieder. In den zwei Jahren zwischen den Pensionärstreffen 2019 und 2021 konnten 20 Kollegen für ihre 50-jährige und 10 Kollegen für ihre 40-jährige Verbundenheit mit dem BDK Ehrenurkunde und Ehrennadel in Empfang nehmen.

Neun Jubilare waren auch persönlich bei unserem Treffen anwesend. Ihnen wurde vom stv. Landesvorsitzenden noch einmal ganz persönlich für ihre Treue gedankt und eine Flasche BDK-Sekt überreicht.

Zum Abschluss der Veranstaltung gab Stephan Nietz noch einen Überblick über aktuelle Themen, die den BDK und die Kripo im Lande allgemein bewegen.

Neben der umfangreichen Tagesordnung blieb aber auch noch Zeit für den persönlichen Gedankenaustausch.

Mit dem Blick auf Containerschiffe, die auf dem Kanal direkt an unserem Veranstaltungsraum vorbeiglichen, ging die ereignisreiche erste „Regionalversammlung Regionalbezirk Pensionäre“ zu Ende.

Krischan Staggen  
Stellvertretender Regionalsprecher Pensionäre